Madame, Monsieur,

Depuis le 16 mars, nous avons connu une période difficile, notamment pour les enfants.

Ecole fermée, puis ouverte pour un petit nombre en raisons des mesures sanitaires parmi lesquelles la distanciation.

Pour toutes ces raisons, nous ne sommes pas en mesure de vous présenter le dernier LSU (carnet de fin d'année) tel que nous aurions aimé le faire.

Nous nous sommes engagés néanmoins à le remplir, et ce en l'absence d'évaluations des élèves. Ce LSU est donc une observation à minima, mais il est toujours favorable à l' élève. Il tient compte de son engagement et son sérieux dans le travail à distance. Pour autant, nous ne pouvons oublier les élèves qui, faute de matériel informatique, n'ont pu accéder au travail en distanciel.

Pour ces raisons, tous les élèves sont admis au niveau supérieur.

Afin de vous permettre d'accéder au LSU, nous vous proposons, si vous le désirez, de vous envoyer par mail, lorsque c'est possible, la version PDF à partir du 30 juin.

L 'Equipe Enseignante